



En Cartagena durante el 2024 se disparó el dengue, pero la letalidad disminuyó



Fuente: Epidemiológicos del Instituto Nacional de Salud (INS).



@cgenacomovamos | www.cartagenacomovamos.org

El dengue es una **enfermedad transmitida por mosquitos** que afecta principalmente a regiones tropicales y cuyo control depende, en gran medida, de la prevención de su propagación.

Casos de dengue en 2024:

Colombia:
320.000 casos
225 muertes

Cartagena:
6.669 casos
5 muertes

Estos datos reflejan el desafío constante que representa esta enfermedad para la salud pública en el país.

Fuente: (INS)

En Cartagena aumentaron los casos de dengue en un 155%

2023
2.619 casos

2024
6.669 casos

Pero entre los picos endémicos la letalidad disminuyó

Año	Casos	Muertes
2021	6.703	15
2024	6.669	5

* El último pico endémico había sido 2021

Fuente: (INS)

Esto evidencia una mejora en el manejo de la enfermedad, que invita a seguir fortaleciendo las medidas preventivas.

Incidencia del dengue en las principales ciudades capitales

En términos de letalidad, Medellín tuvo el porcentaje más alto (0,18%), mientras que Barranquilla y Cali registraron los más bajos (0,02%). Cartagena presentó una letalidad igual a la del promedio nacional (0,07%).

Ciudad	Tasa*
Bucaramanga	1.856
Cali	1.664
Cartagena	711
Barranquilla	392
Medellín	195

Fuente: (INS)

* Casos por cada 100 mil habitantes

Combatir el dengue: una tarea de todos

El dengue tiene un impacto considerable en el bienestar de la población. La carga de la enfermedad no solo recae en las autoridades en salud, sino en un trabajo intersectorial, con colaboración de las comunidades.

El agua estancada es un factor que favorece la propagación del dengue.



Es importante seguir promoviendo campañas educativas que fomenten la eliminación de criaderos de mosquitos en hogares y espacios públicos. También, fortalecer la vigilancia epidemiológica lo cual, junto con la coordinación local y nacional, es clave para mitigar futuros picos de dengue.

